Statt Karten!

Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur, die seine Liebe in unseren Herzen hinterlässt.

Danke

für die überaus herzliche Anteilnahme am Tode meiner geliebten Frau und unserer lieben Mutter

Erika Betz

Das hat uns in unserem Schmerz Trost gegeben.

Besonders danken wir

allen, die ihrer durch Wort, Schrift und Blumen sowie Geldspenden für das Haus zum Fels in Flein und der Diakonie Flein/Talheim gedacht haben, dem Pflegepersonal vom Haus zum Fels und der Diakonie Flein/Talheim für die liebevolle Pflege und persönliche Zuneigung,

Herrn Dr. Krumpe für die lange und gute Betreuung, Herrn Pfarrer Schanz für seine tröstenden Worte, Frau Susanne Schweikert und Herrn Gärtner für die musikalische Umrahmung sowie der TrauerHilfe Appel für die würdige und kompetente Hilfe.

Ernst Betz Christina Pagel und Ulrike Betz-Walter

